



Es gibt nichts Friedlicheres,
als eine Kerze anzuzünden.

In ihrem warmen Licht
stimmen uns Tannengrün, Zapfen
und Sterne ein auf das Wunder
der Weihnacht.

Mit Weihnachten kommt Licht
in die Welt

und
Freude und Frieden
in unser Herz.



Liebe Eltern der Mauritiusschule,

ein herzliches Dankeschön für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit in diesem Jahr sowie für die Hilfe bei vielen großen und kleinen Aktionen.

Nun sind es nur noch vier Tage bis zu den Weihnachtsferien.

Am letzten Schultag, Freitag, den 19.12.2025, laden wir Sie ab 8.30 Uhr recht herzlich zum ökumenischen Advents- und Weihnachtsgottesdienst in die Mauritiuskirche ein, bevor nach der 4. Stunde der Unterricht wie gewohnt endet. Der Gottesdienst wird mitgestaltet von unserem Schulchor unter der Leitung von Herrn Reidegeld.

Bringen Sie gern auch eine Laterne mit, denn das „Licht von Bethlehem“ wird an diesem Tag durch Herrn Porsche an alle Eltern und Schulkinder zum Ende des Gottesdienstes verteilt. Auch wir Lehrkräfte werden das Licht mit in die Schule und danach zu unseren Familien mit nach Hause nehmen. Gerade dieses Licht ist ein Zeichen für Frieden, den wir so sehr in der Welt - im Großen und im Kleinen - brauchen, um wirklich glücklich zu sein. Es ist ein „Funke Hoffnung“, der, wenn wir ihn alle leben, sich ausbreiten kann und zu einem warmen Feuer wird. Weihnachten kommt Licht durch das Kind in die Welt. Sorgen wir miteinander dafür, dass die Wärme und Freude noch lange nachwirkt unter uns.

Das gesamte Schulteam wünscht Ihnen allen eine friedliche und schöne restliche Adventszeit, frohe Weihnachtstage und einen wunderbaren Jahreswechsel.

Möge das Jahr 2026 für alle Gesundheit, Freude, viele lichterfüllte Momente, Frieden und Zuversicht bringen.

Wir freuen uns auf das Wiedersehen am 7. Januar 2026 ab 7.45 Uhr.



Angela Tönnis
Schulleiterin